



## ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA

6-10-2025

Acta del Consejo de Distrito Trassierra del mes de octubre de 2025.-

En Trassierra Córdoba, siendo las 17,30 horas del día 6 de octubre, en convocatoria única, se da por iniciada la reunión del Consejo de Distrito de Trassierra, en el Salón de Actos del Centro Cívico presidido por el presidente del Consejo, con el siguiente orden del día y asistentes:

### ORDEN DEL DIA.

#### 1º.-Aprobación del Acta Sesión anterior

2º.- Informe del presidente.

3º.- Línea de Aucorsa de Trassierra y las Jaras.

4º.- Ruegos y preguntas

### ASISTENTES:

Juan Manuel Luque Olivan, presidente del Consejo de Distrito, AAVV El Jardinito.

Manuel Torres Cambrón, secretario, AAVV el Jardinito.

Fernando García AAVV Las Jaras.

José Antonio Caballero, delegado de Alcaldía.

Elena Calero. AAVV El Pinar de Torrehoria

Juan Cruz Ramírez, AAVV Siete Fincas.

Gabriel Alba, AAVV la Matriz.

Luis Rodríguez Gómez, AAVV Las Alberquillas.

Rafael Bellido, Representante Vecinal.

Rafael Alba Vega AAVV El pinar de Torrehoria.

Susana Marquez, Asociación Padres y Madres.

#### 1.-Se aprueba el Acta de la sesión anterior sin alegaciones a la misma.

Abre la sesión el presidente del Consejo, saludando e informando del plan director de instalaciones y equipamientos deportivos que pone en marcha el Ayuntamiento. Para la elaboración del cual el Ayuntamiento ha contratado una empresa que tiene previsto una ronda de reuniones con los distritos de la ciudad, con la finalidad de recabar información, sobre instalaciones, necesidades e ideas, para la posterior elaboración de este. Se anuncia esa futura reunión con el distrito de Trassierra y se hace una invitación a los distintos



## ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA

6-10-2025

colectivos del distrito, para que con su participación puedan aportar ideas. La reunión se fija para el día 14 de octubre.

El presidente informa sobre la campaña de recogida de alimentos para los días 7 y 8 de noviembre, solicitando la difusión y colaboración de voluntarios.

Informa de buen desarrollo de las jornadas de convivencia con los niños en sus visitas al Infoca y el Grupo de pronto Auxilio 7 Fincas, poniendo de manifiesto, la escasa participación, en número, de los niños de Trassierra.

En cuanto a la actuación cultural del Teatro sobre Ruedas, se destaca la buena aceptación y participación del público asistente, haciendo hincapié en la necesidad de incentivar y potenciar este tipo de actos culturales

Se informa del plan de limpieza, desbroce y poda de carreteras, que en especial Diputación Provincial lleva a cabo, de su retraso por causas burocráticas entre instituciones y del desarrollo de los trabajos que se realizaran a lo largo del año. Actuaciones encaminadas todas, a la lucha contra los incendios forestales en la sierra de Córdoba.

Se informa de los proyectos de recuperación de la fuente de la Víbora y de las gestiones a llevar a cabo para su puesta en funcionamiento y del escaso progreso.

En cuanto a los problemas surgidos en la Matriz después del cambio de directiva, abandono de los trabajos correspondientes al plan de prevención y autoprotección, el problema sigue latente y no ha evolucionado en cuanto a la consecución de los trabajos tan necesarios para la prevención de incendios.

Gabriel Alba propone la realización de un proyecto informativo-educativo, orientado a la infancia, de concientización de los problemas generados por el cambio climático.

En cuanto a la AAVV Luis de Gongora, el delegado del Ayuntamiento, informa que está trabajando en la recuperación de esta, pese a las dificultades con las que se encuentra.

### 3º.- Línea de Aucorsa.

El presidente informa de la propuesta vecinal del cambio de horarios del autobús municipal, adaptándolo a las necesidades y nuevos ritmos de la sociedad. Se informa de la reunión mantenida con Aucorsa donde se plantea dichas necesidades y de la respuesta que ésta da, de que por el momento no se puede, ya que hay que esperar las nuevas licitaciones del servicio.

Surge el debate sobre la conveniencia de los nuevos horarios de Trassierra y la opinión que prevalece es la de que se adelante el horario de salida del primer autobús del día y a ser posible se aumente en un autobús más.

El Pinar de Torrehoria, solicita la recuperación de una antigua parada frente a los contenedores de la salida de la urbanización.

Las Jaras, solicita aumentar el número de autobuses diarios, de 3 que dan servicio en la actualidad a 4, además de fines de semana y justifica la petición con el censo de 527 personas residentes, durante todo el año, en la urbanización, además de los potenciales usuarios de la Matriz y 7 Fincas.

7 Fincas solicita, de nuevo, una parada en Adaros.



## ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA

6-10-2025

### 4º.- Ruegos y preguntas.

Fernando García, hace hincapié, en los 60.000 metros cuadrados, que las Jaras pone a disposición del Ayuntamiento para equipamientos y servicios.

Luis Rodríguez hace la presentación de Cesar de la Torre, como nuevo representante de la AAVV las Alberquillas.

Córdoba a 6 de octubre de 2025.

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

